
I I  SESION ORDINARIA DEL COMITÉ DE SALUD MUNICIPAL

LUGAR: Salón Francisco I  Madero

JECHA:6  de  Abr i l

Dr.  Ar iel  Díaz de León Herrera da la bienvenida a los presentes y comienza dando lectura a la minuta de la Sesión

anter ior,  sol ic i tando que sea aprobada por los presentes, a lo que todos dicen que sí.  Comenta el  Dr.  Ar iel  sobre el

formato que les fue enviado por correo electrónico sobre Prevención y Control  de la Inf luenza AHLNI para que sea

l lenado y de ahí sur jan necesidades sobre plát icas, fol letos, gel  ant ibacter ial  o cualquier otra cuest ión que esté

relacionada con la prevención de la Inf luenza. Da la indicación de que ese formato debe ser presentado también en el

Comité Municipal  Contra las Adicciones. Este formato que se está enviando es con el  f in de que la ciudadanía conozca lo
que está haciendo cada inst i tución contra este brote de Inf luenza AH1N1. Propone que se corr i jan los correos

electrónicos para que les este l legando la información Y comenta que para la capacitación del personal de las

inst i tuciones sobre la Inf luenza se hará a través del comité ante la inst i tución que corresponda por lo que les pide que lo

hagan por medio de of ic io y enviar lo al  correo electrónico a la Dirección de SALUD Municipal  para que sean gest ionadas

esas necesidades.

Intervención por parte de la Dra. Beatr iz Díaz de la UACJ, comenta su inquietud por saber que se está haciendo con la
población que esta caut iva, con la gente que no t iene acceso a las inst i tuciones de salud, que no saben leer,  ni  escr ibir .
Porque en la UACJ se están tomando medidas e informando a los alumnos pero y la gente vulnerable?. Como l legar a
el los? Plantea que se debería tener un objet ivo, que se va hacer,  qué responsabi l idad t iene cada inst i tución presente con

esa gente, con los migrantes, con la población tarahumara tenemos que organizarnos.

Responde el  Dr.  Ar iel  que para eso hay que sol ic i tar capacitación para tener más gente apoyando en esos sectores.

t / -Director de San Juan de Dios Daniel  Rodriguez Vi l lasana comenta, Se necesita voluntad, act i tud de servicio y que por
parte de el los hay disponibi l idad de atender a la población vulnerable, sobre todo a los que están cerca de su inst i tución
pero necesita que los capaciten para que puedan transmit i r  de manera correcta la información.

Dr.  Ar iel  le pide que nos sol ic i te vía correo electrónico esa pet ic ión.

Lic.  Soria aclara que en los centros comunitar ios se está vacunando a la ciudadanía en general  y sobre todo a los que no

cuentan con un servicio médico, además que los comunitar ios se encuentran dentro de las colonias más vulnerables.

Dr.  Armando Sant ini  director médico de Pol iplaza medica, comenta sobre las medidas que están l levando a cabo en su
inst i tución como lo son: Instalación del comité de seguridad y atención medica en caso de desastres, 2.  Se corrobora el
f lu jo de pacientes de acuerdo a su gravedad, 3.se designan áreas especiales para toma de muestras, 4.  Se veri f ica la

existencia de gel ant¡bacter ial  en los accesos al  hospital ,  5.  Se veri f ica con laborator io la existencia de pruebas rápidas, 6.

Se corrobora existencia de carteles informativos hacia mujeres embarazadas, 7.Se apl ico la vacuna a personal de

enfermería y administrat ivo. 8.  El  hospital  se mantiene en alerta constante por haber tenido 2 pacientes conf irmados

con lnf luenza AHLN1.

Dr. J iménez epidemiólogo de la Dirección de Salud Municipal  dice, que el  comité debe dedicarse a las 999,999 personas

que están sanas. Hacer lo prevent ivo hacer comprender a la gente que se debe lavar las manos, que no se escupa en el
piso, que haya vent i lación en las viv iendas, que tengan buena al imentación. Que las inst i tuciones vean que se va hacer
para que se apl iquen de verdad esas medidas prevent ivas en los estudiantes, como avanzar con esas medidas

'Jprevent ivas y ayudar a avanzar con más medidas prevent¡vas para otras enfermedades. Todo esto dir igiéndose a la

inst i tución responsable de cada cuidado. Propone Af inar las propuestas que el  envió vía correo electrónico.



.:

Daniel  Rodriguez de San Juan de Dios, comenta que en una cl ínica del IMSS no hay vacunas.

Dr. Acosta Subdirector de la Jur isdicción Sanitar ia No. l l ,  informa que se formo un comité de seguridad en Salud en

donde se da el  panorama diar io que t iene cada inst i tución respecto a la Inf luenza, comenta que se han apl icado 106,000

v vacunas, 60,000 por la secretar ia de salud y el  resto por las demás inst i tuciones. La jur isdicción coordina acciones de

prevención con las inst i tuciones de salud. En la atención médica se le da seguimiento a los casos, se vis i ta al  paciente a

su domici l io hasta que se da de al ta,  se vacuna a sus famil iares y se hacen entrevistas domici l iar ias. Y just i f ica el fal tante

de vacunas en el  IMSS que fue porque se termino pero solo por unos días. Pero que si  hay ya vacuna suf ic iente. Pide el

Dr.  Acosta que se informe a la Jur isdicción que inst i tución no está apl icando o está negando la vacuna para que el los a su

vez se lo hagan saber al  responsable de la inst i tución que la negó.

Desarrol lo Social  Dr.  Fernando Ramos, comenta que están apl icando vacunas diar ias, el  día de ayer vacunamos en una

maqui la cercana. Sol ic i ta tr ípt icos los cuales se le harán l legar por correo electrónico.

Dr.  Ar iel  le comenta que sería bueno hacer promoción por medio de los comités de vecinos.

Se acuerda que en la siguiente sesión se verán acciones más concretas y que la invi tación se hará l legar por vía correo

electrónico, y que se pidan br igadas, capacitación, t r ípt icos.

Sol ic i tan que se mencione cuales son los centros de promoción de vacunación, la información será enviada vía correo.

Se acuerda que la reunión sea el  próximo miércoles a las L1:00 horas, a lo que queda conf irmado que será

Extraordinaria.

Como asuntos Generales, Por parte de la Escuela Superior de Psicología hay una investigación que t iene que ver con

salud mental y adicciones que les gustaría platicar sobre el lo.

'---/  
Hay una propuesta para hablar sobre la Campaña de Donación de Sangre.

Propone el Dr. Ariel informar sobre el programa "Camina, Juárez, Camina"

Por parte de Universidad Saiudable también habrá una intervención sobre lo que hacen en cuanto a promoción de la

Salud.

-Fin de la Minuta---


